

## Frases I

191201 Quiénes no recuerdan el pasado están condenados a repetirlo. George Santayana.

191123 Mantén a tus amigos cerca, pero aún más cerca a tus enemigos. Michael Corleone

191122 Cuando tienes un martillo en la mano todo parece un clavo. Abraham Maslow

191120 Los grandes espíritus siempre han encontrado oposición en las mentes mediocres. A Einstein

191109 Un sabio saca más provecho de sus enemigos que un necio de sus amigos. Niki Lauda.

190823 No caemos por sorpresa en la muerte, caminamos hacia ella. Cada día morimos; cada día se nos disminuye una parte de la vida, y mientras crecemos, la vida decrece. Seneca a Lucilio.

No maldigas la oscuridad, enciende una vela. Proverbio.

El tirano muere y su reino termina. El mártir muere y su reino comienza. Soren Kierkegaard.

Quien tiene muchos vicios tiene muchos amos. Plutarco

Todos los hombres son superiores a nosotros en algún aspecto, y en eso podemos aprender de ellos. Ralph W Emerson

Para que triunfe el mal solo es necesario que los buenos no hagan nada. Edmund Burke.

La mediocridad, posiblemente, consiste en estar delante de la grandeza y no darse cuenta. G.K. Chesterton AA. La llamada P13

Si quieres conocer a una persona, no le preguntes lo que piensa, sino lo que ama. San Agustín

Un gran hombre demuestra su grandeza por el modo en que trata a los que son o tienen menos que el. Thomas Carlyle

Es una necesidad haber sido educado de joven “para saber cuándo y cómo conviene sufrir o disfrutar”. Platón

Una mayoría que no reconoce más límites que ella misma incurre fácilmente en la tentación de arrollar los derechos básicos de las minorías -racismo, aborto, euthanasia- o cualquier colectivo que no pueda defenderse de la mayoría que ostenta el poder. Una actitud de ese tipo lleva al dominio tiránico del grupo más fuerte en cada momento: como en la selva, se impone la ley del más fuerte (que en este caso es la inapelable mayoría). P271. Alfonso Aguiló.

Buscando el bien de nuestros semejantes, encontramos el nuestro. Platón.

Solamente haciendo el bien se puede realmente ser feliz. Aristóteles.

Cuanto más virtuoso se vuelve el hombre, tanto más disfruta de los actos de virtud. Aristóteles.

Es uno de los caprichos de la oportunidad, ya que tiene el astuto hábito de entrar silenciosamente por la puerta trasera y muchas veces llega disfrazada de mala suerte y de fracaso temporal. Napoleón Hill.

El camino no elegido  
[Poema - Texto completo.]

Robert Frost

Dos caminos se bifurcaban en un bosque amarillo,  
Y apenado por no poder tomar los dos  
Siendo un viajero solo, largo tiempo estuve de pie  
Mirando uno de ellos tan lejos como pude,  
Hasta donde se perdía en la espesura;

Entonces tomé el otro, imparcialmente,  
Y habiendo tenido quizás la elección acertada,  
Pues era tupido y requería uso;  
Aunque en cuanto a lo que vi allí  
Hubiera elegido cualquiera de los dos.

Y ambos esa mañana yacían igualmente,  
¡Oh, había guardado aquel primero para otro día!  
Aun sabiendo el modo en que las cosas siguen adelante,  
Dudé si debía haber regresado sobre mis pasos.

Debo estar diciendo esto con un suspiro  
De aquí a la eternidad:  
Dos caminos se bifurcaban en un bosque y yo,  
Yo tomé el menos transitado,  
Y eso hizo toda la diferencia.

Dar dinero es un “juego mucho más duro” que ganarlo. Warren Buffet.

El éxito consiste en ir de de un fracaso en otro sin perder el entusiasmo. W Churchill. RD534

Hasta que el inconsciente no se haga consciente, dirigirá tu vida y le llamas destino. Carl Jung.

Cuando un grupo de personas trabaje en conjunto, es aún más importante que las decisiones se tomen basándose en la lógica y los datos. Si no, el proceso se verá inevitablemente dominado por los más poderosos y no por los más avisados, lo cual no sólo es injusto, sino también deficiente. Las organizaciones exitosas cuentan con culturas en las que las decisiones basadas en los datos son la norma y no la excepción. RD251.

En cuanto logramos aquello a lo que aspiramos, rara vez nos quedamos satisfechos durante mucho tiempo: las cosas son tan solo un cebo. Ir tras ellas nos obliga a evolucionar, y es este progreso, y no las propias recompensas, lo que nos importa a nosotros y a los que nos rodean. RD-P. Pag151

Dios ayuda a quienes se ayudan a sí mismos.

Para mí el éxito es reír a menudo y amar mucho, ganar el respeto de gente inteligente y la admiración de los niños. Henri David Thoreau.

Un pesimista ve un peligro en cada oportunidad, mientras que un optimista ve en cada peligro una oportunidad. Winston Churchill.

Pero quien dedica su tiempo a sí mismo, quien programa cada día como si fuera el último, no desea ni teme el mañana. LAS

La muerte acaba con una vida, pero nunca con una relación. Robert Woodruff.

No dejes que ningún hombre te rebaje lo suficiente como para odiarlos. Martín Luther King.

La vida solo se puede entender retrospectivamente, pero debe vivirse prospectivamente. Soren Kierkegaard.

Los maestros del zen dicen que es inútil que una persona neurótica trate de curarse con la meditación, pues únicamente la hará ponerse más enferma. KA UHdD p273

Quiero que en mi epitafio diga: "Aquí yace un hombre que fue lo bastante sabio como para poner a su servicio a hombres que sabían más que él". Dale Carnegie

<https://psicologiaymente.com/reflexiones/frases-john-locke>

Trata a un hombre tal como es, y seguirá siendo lo que es; trátalo como puede y debe ser, y se convertirá en lo que puede y debe ser. Goethe.

<https://www.mundifrases.com/frases-deroberto-benigni>

En vísperas de octubre de 1917, un ministro zarista dijo refiriéndose a la situación que los epilépticos de la revolución se enfrentaban a los paralíticos del Gobierno. Como yo soy médico, no me gustan mucho este tipo de metáforas, que suelen ser inexactas, sobre todo cuando derivan de la psiquiatría, una disciplina que cuando se aplica indebidamente, más allá de su estrecha y limitada esfera, se convierte en la astrología de la medicina. Dalrymple.

1 La grandeza de un hombre está en saber reconocer su propia pequeñez. 2. **Prefiero equivocarme creyendo en un Dios que no existe, que equivocarme no creyendo en un Dios que existe.** Blas Pascal

**A propósito de todas las iniciativas, hay una verdad elemental cuya ignorancia mata innumerables ideas y espléndidos planes: en el momento en el que uno se compromete de verdad, la Providencia también lo hace. Toda clase de cosas comienzan a ocurrir para ayudar a esa persona, cosas que sin su previo compromiso jamás habrían ocurrido. Todo un caudal de sucesos se pone en marcha con aquella decisión ayudándole por medio de incidentes inesperados, encuentros insospechados y ayuda material que nadie hubiera soñado que pudieran ocurrir. Si sabes que puedes, o crees que puedes, ponte en marcha. La audacia tiene genio, poder y magia.** Johann Wolfgang von Goethe.

**Comienza ahora, ponte en marcha.** Johann Wolfgang von Goethe.

Fotografía de Loomis Dean.

Sólo aquellos que se arriesgan a llegar demasiado lejos descubren que tan lejos se puede llegar.  
TS Eliot

El pez no sabe que está dentro del agua hasta que lo sacan de ella. Adam Smith.

No me cuentes tus opiniones como si fueran los hechos. Cuéntame los hechos y deja que yo saque mis propias opiniones.

**Hay una dimensión mucha más profunda y creativa que la del hombre que hace y es la del hombre que es quien está llamado a ser. Adentrarse en esta dimensión es para mí, avanzar por el verdadero camino que lleva a la plenitud y a la felicidad. Cuando contemplamos las cosas desde este ángulo, entonces lo importante es primero ser, luego hacer y finalmente tener”**  
Madera de líder. Mario Alonso Puig P.24

4

Tanto si piensas que puedes, como si piensas que no puedes, estás en lo cierto. Henry Ford.

Einstein

Info - Por [josema\\_alvarado](#) - 6 años

- 
- 
- 
- 

Todos somos ignorantes. Lo que ocurre es que no todos ignoramos las mismas cosas. Albert Einstein.

Se necesitan dos años para aprender a hablar y sesenta para aprender a callar.

El joven conoce las reglas pero el viejo las excepciones.

Está todo dicho, pero no hay nada hecho.

El éxito es la realización progresiva de un sueño.

Lucha ahora o muere mañana.

**Cuando el filósofo señala la Luna, el tonto se fija en el dedo.**

El cine ayuda a soñar. La televisión a dormir.

Cuanto más grande es el caos, más cerca está la solución.

Si quieres ser el más tonto, aparenta ser el más tonto.

¿Qué es un pesimista? Un optimista con experiencia.

Mejor parecer tonto por callar, que abrir la boca y confirmarlo.

El más difícil, no el primer beso, sino el último.

Bienaventurados los que no hablan porque ellos se entienden.

No pidas una carga ligera, pide unas espaldas fuertes.

Aprende a ver con el corazón, pues lo esencial es invisible para los ojos.

Amar significa no tener que decir nunca lo siento.

La sombra es la luz que no ves.

Rectificar es de sabios...equivocados.

No hables si lo que vas a decir no es más hermoso que el silencio.

El que no sueña despierto es porque cuando lo hizo tuvo pesadillas.

Uno se arrepiente de lo que dice pero no de lo que piensa.

El tiempo lo cura todo, pero... ¿quién nos cura del tiempo?

Quien no tiene nada de poeta, poco tiene de humano.

La mujer fue creada de la costilla del hombre; no de su cabeza para superarlo, ni de sus pies para pisotearlo. Fue hecha de su costado para ser igual, debajo de su brazo para ser protegida, y, muy cerca de su corazón para ser amada.

Hay siempre algo de locura en el amor. Pero siempre hay algo de razón en la locura.

El amor es el intercambio de dos fantasías, y el contacto de dos egoísmos.

Todo el mundo comete errores. La clave es cometerlos cuando nadie nos ve.

Una gran ciudad es un gran desierto.

Siente el pensamiento; piensa el sentimiento.

Si no les puedes convencer, confúndelos

Quiéreme cuando menos lo merezca, porque será cuando más lo necesite.

La curiosidad es una virtud. "Ama la sabiduría, desea el conocimiento".

No vivo porque quiero, si no que quiero vivir.

Si no entiendes una cosa y preguntas serás tonto durante 5 minutos, pero si no preguntas serás tonto durante toda la vida.

La sabiduría me persigue, pero yo soy más rápido.

Cuanto más se, más grande veo mi ignorancia.

El que sabe, sabe. Los sabios simplemente ven lo que tienen delante. Nada más. Los demás no lo logramos.

En realidad, los sabios dicen cosas sencillas.

Palabras sabias cierran bocas.

El sabio: Donde mora, se acerca más deprisa a la tierra.

En el gobierno, se acerca más deprisa al orden.

Hablando, se acerca más deprisa a la verdad.

Haciendo tratos, se acerca más deprisa a los hombres.

Actuando, se acerca más deprisa a la oportunidad.

En el trabajo, se acerca más deprisa a lo competente.

En sentimientos, se acerca más deprisa al corazón.

No lucha, y así permanece libre de culpa.

El sabio controla sin autoridad, y enseña sin palabras.

Él deja que todas las cosas asciendan y caigan, pero no interfiere, da sin pedirle, y está satisfecho.

El filósofo es un ser intermedio entre el que es sabio y el que es completamente ignorante.

Tendremos que arrepentirnos en esta generación no tanto de las acciones de la gente perversa sino de los pasmosos silencios de la gente buena.

El sabio es aquel que sabe sin saber por qué. Lo demás es sólo aprendizaje.

Si supiera todo lo que podría llegar a saber no estaría aquí escribiendo esto.

Pedir perdón es de hombres inteligentes. Perdonar es de sabios.

Si fueran realmente sabios no dirían todas esas estupideces que dicen, porque el verdadero sabio es el que vive humanamente.

La verdadera locura quizá no sea otra cosa que la sabiduría misma que, cansada de descubrir las vergüenzas del mundo, ha tomado la inteligente resolución de volverse loca.

Cuando el sabio señala la luna, el tonto se fija en el dedo.

Si eres lo bastante listo para no hacer estupideces, no las hagas.

Razonar con la mente es sabiduría, dejarse llevar por el corazón, un error, ya que éste es traicionero.

Si no entras en la cueva de la serpiente, no podrás tomar sus huevos.

Serás sabio si eres virtuoso; que la virtud y la sabiduría es una única cosa.

El hombre que quiera volar deberá aprender antes a andar.

La sabiduría del hombre es su castigo.

No es sabio el que sabe, sino el que no sabe, y quiere aprender.

Quien sabe... puede.

Me iré cuando me tenga que ir y volveré cuando tenga que volver.

Hacer muchas preguntas puede parecer de imbéciles, pero el que no hace ninguna lo será toda la vida.

Sólo los sabios discuten, los demás imponen sus ideas.

El hombre soltero es sabio, el hombre casado lo era. ¿?

Mas sabe el que sabe lo que no sabe.

El que más sabe, sabe que es menos lo que sabe que lo que no sabe y así como su inteligencia se lo da a conocer, su sinceridad se lo hace confesar.

Sabio no es aquel que dedica su vida a aprender sino el que la dedica a enseñar.

No es el que me hayas fallado sino el que ya no crea en ti lo que me ha hecho estremecer.

La sabiduría comienza donde termina el conocimiento.

No sirve la sabiduría si no se practica.

Para ganar hay que saber perder.

Es de sabios equivocarse.

El hombre nace ignorante, la sociedad lo complementa.

Solo aquel que sabe no visita la red para encontrar algo que ya tiene.

El saber es sólo una parte del saber. Yo nunca me equivoco, sólo me equivoqué una vez, y fue cuando pensé que alguna vez podía llegar a equivocarme.

Quien lee se instruye y quien se instruye es un sabio.

El principio de la sabiduría es el respeto a Dios.

Hay que escuchar lo que hay que oír.

Nunca rompas el silencio si no es para mejorarlo.

La sabiduría es el resultado de esforzarse por conocer.

El sabio no dice lo que sabe, el necio no sabe lo que dice.

No es más sabio el que más lee, sino el que más entiende lo que lee.

Nadie tiene sabiduría si no sabe para qué la tiene.

La sabiduría es un regalo que sólo reciben los más discretos, no es bueno presumir de lo que todos quisieran tener.

El principio de la sabiduría es el temor a Dios.

Si sabes más que otro, no lo presumas, no seas egoísta.

Quien se pone a pensar no hace mal, mas hace bien, pues tan solo su saber intenta aumentar.

El sabio no es aquel que sabe dónde está el tesoro, sino el que trabaja y lo saca.

No hay nada malo en pasar por tonto, si en realidad lo que uno está haciendo es inteligente.

El que sabe, sabe, y el que no, no.

Más vale saber que ser apedreado.

La sabiduría me persigue, pero yo soy más rápido.

Lo importante no es saber, sino tener el teléfono del que sabe.

Una palabra mal colocada estropea el más bello pensamiento.

Todos los hombres estamos hechos del mismo barro, pero no del mismo molde.

Los mayores momentos de la vida vienen por sí solos. No tiene sentido esperarlos.

**Felicidad no es hacer lo que uno quiere, sino querer lo que uno hace.**

Si lloras por haber perdido el Sol, las lágrimas te impedirán ver las Estrellas.

**No es feliz quien más tiene, sino quien menos necesita.**

**No sueñes tu vida, vive tu sueño.**

La abundancia de palabras y la ignorancia predominan en la mayor parte de los hombres.

Si quieres sobresalir de la mayoría inútil, cultiva tu conocimiento y envuélvelo en nubes de silencio.

La crueldad es el gran fracaso de la inteligencia.

Todo recuerdo es melancólico y toda esperanza, alegre.

Irritarse por un reproche es reconocer que se ha merecido.

**No son las locomotoras, sino las ideas, las que llevan y arrastran el mundo.**

Acostumbrarse es otra forma de morir.

Si el Creador puso tantos límites a la inteligencia humana, parece injusto que no haya señalado también límites a la estupidez humana.

Quien quiere a su madre no puede ser malo.

La ignorancia está más cerca de la verdad que el prejuicio.

La razón se compone de verdades que hay que decir y de verdades que hay que callar.

Cualquier cosa que el hombre gane debe pagarla cara, aunque no sea más que con el miedo a perderla.

Es la inteligencia la que, una vez que te haces mayor, va a dar riqueza a tu vida.

**Para obrar, el que da debe olvidar pronto, y el que recibe, nunca.**

Lo que poco cuesta aún se estima menos.

¡Buena almohada, la duda, para una cabeza bien equilibrada!

Conserva bien lo tuyo y no codicies lo ajeno.

Si tal haces, nada podrá impedirte ser dichoso.

**Las enfermedades son los intereses que se pagan por los placeres.**

**Quien sólo busca el aplauso de los demás, pone su felicidad en manos ajenas.**

Los valores morales se pierden sepultados por los económicos.

Si Satanás pudiera amar dejaría de ser malvado.

**La manera de dar vale más que lo que se da.**

Escucha: serás sabio.

**El comienzo de la sabiduría es el silencio.**

**Encontraremos un camino; y si no, lo crearemos.** Aníbal.

El matrimonio pone fin a muchas locuras cortas con una larga estupidez. Friedrich Nietzsche.

El secreto de un matrimonio feliz es perdonarse mutuamente el haberse casado. Sacha Gvitry

Seguramente, existen muchas razones para los divorcios; pero la principal, es y será la boda. Jerry Lewis.

Una persona puede sentirse sola, aun cuando mucha gente la quiera. ( Del Diario de Ana Frank

El amor tiene fácil la entrada y difícil la salida. Lope de Vega.

El matrimonio es tratar de solucionar entre los dos los problemas que nunca hubieran surgido al estar solos. Eddy Cantor.

**Amarás a tu marido como si no te hubieras casado con él.**

Familia que bosteza unida..., por lo menos no grita.

Soledad es estar rodeado de gente y añorar al que falta.

Las nubes sólo duran un momento, y el Sol es para toda la vida.

Dar amistad al que busca amor, es como dar pan a quien tiene sed.

Demasiado al este es oeste.

Se puede confiar en las malas personas, nunca cambian (W. Faulkner)

Las personas son como la luna: siempre tienen un lado oscuro que no enseñan a nadie. (Mark Twain)

Si lloras por haber perdido el Sol, las lágrimas no te dejarán ver las estrellas (Rabindranath Tagore)

Se puede matar al soñador, pero no al sueño" (David Abernathy)

Podrán cortar una, dos, tres flores, pero no detener la primavera.

Los cobardes mueren muchas veces antes de su verdadera muerte, los valientes gustan la muerte sólo una vez.

Si quieres una mano que te ayude, la encontraras al final de tu brazo.

Eres el juez de tus propios actos y el árbitro de tu propio destino.

Educa a los niños, y no será necesario castigar a los hombres. Pitágoras.

La vida es una comedia para aquellos que piensan, una tragedia para aquellos que sienten.

Los bosques serían demasiado silenciosos si cantaran sólo los pájaros que mejor lo hacen. Henry Van Dyke

Buen libro, cuando al final, el lector escribe la página siguiente. José Camón Aznar

Si sirves a la naturaleza ella te servirá a ti. Confucio

A quien dices tus secretos das tu libertad. Rojas Villandrando.

Los cántaros, cuanto más vacíos, más ruido hacen. Alfonso X el Sabio

¿Quieres que hablen bien de ti? No hables bien de ti mismo. Pascal

Todo aquello que está debajo de la tierra, el tiempo lo sacará a la luz del sol. Horacio

Quien no haya sufrido lo que yo, que no me de consejos. Sófocles

La enfermedad del ignorante es ignorar su propia ignorancia. Amos Bronson Alcott

Casarse por segunda vez es el triunfo de la esperanza sobre la experiencia.